

Grupo II

En Cardedeu

CARDEDEU 4
LA SALLE 1

El equipo local tras un primer tiempo pletórico en aciertos y con un magnífico juego de vistosidad y precisión batió netamente al visitante de turno que a pesar de poner mucho empeño en la lucha no pudo con la supremacía de nuestros representantes.

De excelente, en toda su totalidad, se puede calificar el encuentro con que nos depararon ambos contendientes, pues si bien en el segundo tiempo se efectuó un bajón en lo que concierne a calidad de juego, el tesón que emplearon durante los noventa minutos de juego, motivó gran espectacularidad a la par que satisfacción a todo espectador y no digamos del aficionado local que presencié la marcha segura, hacia la calificación del título de Campeón de Grupo, de nuestro equipo.

Digno de mencionar es el juego que efectuó el Cardedeu durante este primer tiempo, que recordaremos entre los mejores, pues desde los momentos iniciales se mostró superior, en todos sus aspectos, a su oponente, llegando con facilidad y maestría excelente al marco defendido por Ibáñez, el cual a no dudar salvó a su equipo de un tanteo de escándalo, ya que las escapadas locales eran goles inminentes, pero debido a su actuación y quizá por la poca fortunada tarde de nuestro ariete, la cosa no pasó a mayores. El primer gol de la tarde sobrevino a los pocos minutos de empezado el encuentro, en que se produce una falta que tirada por Vera, muy bien Cot II para con la cabeza y de magnífico chut incrusta el balón en la red; el conjunto local está dominando, produciéndose excelentes jugadas que ponen en constante peligro el marco forastero, el segundo tanto se produce en un avance personal de Casadevall que cede a Martínez y éste a la vez, preciso a Grabalós que de chut imparible bate de nuevo a Ibáñez y sigue dominando el Cardedeu a pesar de los esfuerzos forasteros para nivelar el juego, a los 35 minutos es de nuevo Cot II quien al recibir un pase Martínez de potente disparo consigue el tercer gol local y con franco dominio local se llega al descanso, no sin antes probar sus buenas condiciones de artilleros los del quinteto de vanguardia.

Reanudado el juego, los visitantes saltan al campo dispuestos a dar réplica al acoso sufrido y a acortar distancias, si es posible, más su poca efectividad delante de puerta hace inútiles los esfuerzos y por otra parte el equipo local busca de nuevo el dominio y si no lo logra de manera absoluta como en el pri-

Crónica de Montmeló

Por segunda vez consecutiva, los colores albiazules del Montmeló, han terminado en cabeza de su Grupo, del Campeonato Comarca del Vallés, conquistando el título de "Campeón" en reñida lucha contra el Montornés, segundo clasificado, ya que se da el caso de que los dos únicos encuentros que el "Campeón" ha perdido, han sido contra dicho equipo, que a más de ser eternos rivales, durante la competición, han alternado en el liderato del Grupo.

Victoria meritísima, la alcanzada por los muchachos montmelonenses y más meritísima ha sido, porque se ha conseguido con un conjunto joven y a base siempre de jugadores procedentes de la cantera local y de ésta manera hemos visto como encuentros (como el último jugado) que ya los dábamos perdidos, estos muchachos, todo corazón y amor a los colores que defienden, remontaban resultados adversos e inclinaban el marcador a su favor y terminaban los encuentros en victorias que parecían derrotas; si todos los demás pueblos comarcales, imitasen a este Montmeló "Campeón", entonces sí que veríamos un verdadero Campeonato Comarcial.

Un aplauso para la juventud montmelonense, que han puesto toda su alma en la lucha y se han empeñado en hacer quedar mal a este célebre "Botijo" de este semanario, que en sus pronósticos, semana tras semana, pronosticaba derrota o empate; si así hubiese sucedido, el "Campeón" de hoy, sería colista sin remisión actualmente; ¡más vista, señor Adívino!, o mejor dicho, más lógica, ¡Botijo Mágico!

Montmeló, alerta, no os durmáis en estos laureles conquistados en buena lid, pulid vuestros pequeños defectos y aprestaos a la lucha que se avecina, pues en ésta fase final, próxima a empezar, serás más difícil y más duro el camino para repetir lo conseguido en la fase clasificatoria; no dudamos que pondréis toda el alma y todos vuestros esfuerzos en la contienda, pero tened presente, que los adversarios no serán los mismos y por lo tanto más duchos en las lides futbolísticas y vosotros sois todavía unos biscoños. Aceptad de buena fe esta modesta crónica, que ha sido escrita con la mejor intención.

HOJA DEPORTIVA, felicita cordialmente a los jugadores, Junta Directiva y afición local por el brillante triunfo conseguido y los exhorta a que sigan por el camino emprendido. R. J.

mer tiempo, sí de manera bastante pronunciada.

A los 40 minutos llega el único tanto forastero conseguido en una escapada de Aceña que culmina él mismo con un chut esquinado que bate a Fatjó, haciendo estéril su intervención y el cuarto y último de la tarde lo consigue Vera de cabeza y en jugada eficaz.

En cuanto a los distingos, por el Cardedeu todos muy bien y si Grabalós no tuvo su tarde, su tesón en la lucha compensó sus fallos, Casadevall, la nueva adquisición, causó inmejorable impresión, pues se le llegó a aplaudir hasta cuando mandaba el balón a las nubes. Por los visitantes sobresalieron Amado, Ibáñez, Aceña, bien Vigas II y bastante eficaz el trío, defensivo, aunque debemos censurar sus destellos de dureza. Desde luego ambos contendientes jugaron un partido de buen futbol.

A las órdenes del señor Palomo, que si empezó bien, así que transcurrió el tiempo llegó de mal en peor, los equipos se alinearon de la siguiente manera:

Cardedeu. — Fatjó, Mora, Tarrades, Vilanova, Climent, Cot I, Vera, Casadevall, Grabalós, Cot II y Martínez.

La Salle. — Ibáñez, Puig, Caballer, Pladevall, Valls, Ranau, Aceña, Vigas II, Amado, Pujolas y Durós. C. J.

Grupo III

En Vilanova

VILANOVA 3
AIGUAFREDA 1

Reflejo exacto de lo que ha sido este encuentro es el resultado final del mismo; el equipo local, líder imbatido en el presente Campeonato, saliendo al campo con diez jugadores solamente, frente a un Aiguafreda que ocupa un lugar modesto en la clasificación, pero lleno de energía y entusiasmo, podían o debían de ganar los locales, pero sin pensar en una goleada. Mejor dicho, bastante rato se ha pasado con el empate a uno y atacando los forasteros, que hacía presagiar que aquello de imbatido, era un título pasajero que se derrumbaba por momentos, lo que ponía de malhumor a los "hinchas", que no tenían bastante con el Título de Campeón, sino que no podían imaginarse a su equipo derrotado.

El amor propio de los nuestros hizo que se emplearan a fondo hasta que hubieron asegurado la victoria final. No hay que decir que el público quedó altamente satisfecho, ya que si de hecho el Vilanova era Campeón desde el día del empate con La Roca, quedaba este partido a jugar, que era como el broche final a una cadena de ininterrumpidas victorias.

No queremos ocultar la satisfac-